

## Denuncian a morenista por amenazas de muerte

CARLOS ZAID  
CUAUTILÁN

Una militante y líder del partido Morena en Cuautitlán, denunció ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) a la candidata de ese partido a la alcaldía, Juana Carrillo, por haberla amenazado de muerte al colocar en su domicilio una corona fúnebre con la leyenda "descanse en paz".

La señora Rosa Reyna Dávila informó que trabajaba en las bri-

gadas de Morena promoviendo el voto, pero tuvo que dimitir debido a presuntos maltratos, hostigamientos y amenazas, por lo que acudió el viernes 3 de mayo a la FGJEM para hacer la denuncia correspondiente. Narra en un video, que circula en redes sociales, que al llegar a su domicilio encontró la corona floral fúnebre.

Ella era responsable de brigadas de Morena en el centro de Cuautitlán, afirma haber sufrido presuntos hostigamientos

de Ulises Sánchez, Catalina Bolaños y la candidata de Morena, Juana Carrillo, quienes -afirmaron- les exigían que engañaran a la gente con falsos beneficios a través de programas sociales del gobierno de México, por lo que prefirió renunciar.

Destacó que, a raíz de su renuncia no han cesado las amenazas de muerte en su contra a través de redes sociales, lo que ha denunciado oportunamente ante la FGJEM quedando asentado en el acta CUA/CUA/00/MPI/184/04049/240/5.

Por otra parte, fundadores de Morena en Cuautitlán consideran una imposición la candidatura de Carrillo, por lo que advierten que aplicarán "voto de castigo". ■



La víctima trabajaba como brigadista del partido. ESPECIAL